
 

Bahnstrasse 93a 
41515 Grevenbroich 

Fraktionsvorsitzender: 
Thomas Wiedenhöfer 

Email: fraktion@meingrevenbroich.de 
www.meingrevenbroich.de 

 Mobil: 0171-5221149 stellv. Fraktionsvorsitzende/Geschäftsführerin: 
Martina Suermann 

 

 

  

Die Wähleralternative 

Fraktion im Rat der Stadt Grevenbroich 

Fraktion Mein Grevenbroich – Bahnstrasse 93a – 41515 Grevenbroich 

 
 
 
 
 
 

Stadt Grevenbroich 
Büro der Bürgermeisterin 
Am Markt 1 
 
41515 Grevenbroich 
 
 

29. Juni 2014  
ms/thw 

 

Anfrage Neue Website / Imagefilm der Stadt Grevenbroich  
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Kwasny, 
 
wir bitten um Berücksichtigung der nachstehenden Anfrage für den öffentlichen Teil der Ratssitzung am 
03.07.2014: 
 
Neue Website / Imagefilm der Stadt Grevenbroich  
 
Wie wir erfahren durften, plant das Stadtmarketing Grevenbroich die Website der Stadt Grevenbroich zu 
erneuern. Ebenso soll ein Imagefilm erstellt werden, der phasenweise für den Webauftritt Verwendung findet. 
Ein akquisitionsbegleitendes Anschreiben von Herrn Jordan für die Firma „CityOnline Medien Verlag“ aus 
Lippstadt haben wir dieser Anfrage beigefügt. 
 
Deshalb fragen wir wie folgt an: 
 

1. Wurde das Projekt im Stadtrat inhaltlich behandelt und welche konzeptionelle Ausrichtung liegt 
beiden Vorhaben zugrunde? 

2. Liegt ein Auftrag des Rates bzw. der Bürgermeisterin vor? 
3. Wie erfolgte Auswahl und Vergabe des Auftrags - soweit dieser bereits vorliegt? 
4. Wurden im Rahmen der kommunalen Wirtschaftsförderung Unternehmen vor Ort angesprochen, 

wenn ja welche und mit welchen Ergebnissen? 
5. Wie hoch sind die Gesamtkosten beider Projekte, in welchem Rahmen bewegt sich der Anteil für die 

Stadt Grevenbroich? 
 
Ein zeitgemäßer Webauftritt liegt mit Sicherheit im Interesse aller Bürger. Als wichtiger Bestandteil des 
Informationsmanagements des Rathauses, aber auch als strategisches Instrument des kommunalen 
Wettbewerbs zu Dormagen, Rommerskirchen, Jüchen und Bedburg sollte der Neukonzeption und Umsetzung 
des Webauftritts eine hohe Bedeutung zukommen.  
 
Eine Beteiligung und die regelmäßige Information des Rates halten wir daher für unabdingbar.  
 
Einer zeitnahen Beantwortung sehen wir gerne entgegen und bedanken uns im Voraus für die Mühe. 
 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Fraktionsvorsitzender 
 


